

nesse canadienne pour qu'elle se presse en rangs serrés autour de la Table Sainte. C'est sur elle surtout qu'il faut compter pour arracher à Notre-Seigneur Jésus-Christ, *le Prince de la Paix*, ce calme après lequel le monde soupire présentement, Celui qui a tant aimé les enfants et qui est venu établir sur terre le règne de l'amour, ne saurait refuser d'exaucer les vœux proférés par ces âmes pures.

Si chacun, Nos très chers Frères, se montre ainsi fidèle à la prière et à l'aumône, Dieu se laissera toucher. Il rendra aux peuples éprouvés de l'Europe la tranquillité dont ils ont tant besoin. Il fera tourner cette guerre au profit de la justice et du droit. Dans sa puissance et sa sagesse, il en fera sortir de consolants retours à la foi, une déférence plus confiante, un attachement plus ferme envers la Sainte Eglise, et pour l'Eglise elle-même, avec une liberté plus grande, un adoucissement à ses épreuves et à ses douleurs. Il daignera préserver notre patrie des résultats désastreux qui la menacent si la guerre se prolonge. Tels sont, Nos très chers Frères, notre confiance et notre espoir. Ce sera l'honneur et la gloire du Canada, si intimement lié à deux des principaux belligérants, d'avoir concouru, par ses pieuses supplications, à restaurer la paix dans le monde, et à soulager, par ses généreuses contributions, les maux dont aura souffert l'humanité.

*Suivent le dispositif et les signatures de N.N. SS. les Archevêques et Evêques. La lettre porte la date du 23 septembre 1914.*

## CONGRES EUCHARISTIQUE NATIONAL

### DES PRETRES ADORATEURS DU CANADA EN 1915

*A l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de l'établissement de leur Communauté à Montréal les Révérends Pères du Saint-Sacrement organisent, pour l'an prochain, un Congrès Eucharistique National des Prêtres-Adorateurs. Cette pieuse entreprise est digne de tous les encouragements. Les Cloches forment des vœux ardents pour son plein succès. Voici la majeure partie de la lettre par laquelle le R. P. Lault, S. S. S., annonce la bonne nouvelle à Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G. et directeur diocésain de l'Oeuvre des Prêtres-Adorateurs:*

MONSEIGNEUR,

J'ai le plaisir de vous annoncer que l'an prochain nous aurons à Montréal un Congrès National des Prêtres-Adorateurs du Canada, à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de l'établissement de l'Oeuvre au Canada. Nous réalisons par là le vœu émis par la Direction générale de l'Association, à la suite du Congrès National des Prêtres-Adorateurs d'Italie, tenu à Rome en septembre dernier.